
ATA 001/2023. Aos trinta e um dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e três, às 14 horas, reuniram-

se de forma virtual através do aplicativo Zoom, os integrantes do Conselho CACS-FUNDEB, 

conforme convocação do presidente, conselheiro Jean Moreira, para analisar a prestação de contas 

referente ao fechamento do exercício financeiro 2022. O quórum da reunião foi composto com a 

presença dos conselheiros titulares, ou em posição de titularidade: 1. Janaina Pereira, 2. Rossana 

Aparecida Malaquias Matsui, 3. Jean Moreira 4. Melise Zenita da Conceição Knapp, 5. Carolina 

Menegazzo dos Santos, 6. Roberta Pamela Guilherme dos Santos, 7. Rafael Pereira, 8. Maria Eleusa 

Fontoura Bini Delespinasse. 9. Jocelaine Aparecida Brito Vasconcelos. Registra-se a presença das 

conselheiras suplentes: 1. Luciene Antunes de Castro, 2. Naiana Nilta Luz Stein. Registra-se a 

presença do servidor Miguel Ideli Marques, secretário executivo, designado pela Secretaria de 

Educação para auxiliar nas atividades do conselho. Registra-se também a presença de Márcio José da 

Silva, contador do Fundo Municipal de Educação. Verificado o quórum, o presidente deu abertura na 

reunião, solicitando a leitura da ata da reunião anterior, sendo a mesma aprovada por todos os 

conselheiros. Após, o presidente falou que antes da reunião foi até a Secretaria de Educação tirar 

dúvidas sobre os relatórios financeiros, também falou aos conselheiros que no decorrer do ano, os 

conselheiros serão inteirados de todas as atividades e sistemas que possibilitam realizar as atividades 

de fiscalização do conselho. Ato continuo, passou a palavra ao secretário executivo para leitura e 

explanação do relatório financeiro do exercício 2022 e dos extratos da conta corrente e conta 

aplicação dos recursos do FUNDEB, conforme o resumo a seguir: As transferências recebidas do 

FUNDEB no ano de 2022 foi de R$ 26.792.994,62, acrescido de R$ 175.536,12 de rendimentos de 

aplicação financeira. As despesas com os recursos de atividade fim 70% somaram R$ 20.748.507,04 

o que correspondeu ao total de 76,94%. Já as despesas com os recursos atividade meio 30% somaram 

R$ 5.925.139,71 (correspondendo a 21,97%) restando, portanto, um superávit financeiro de R$ 

315.222,86. Após a explanação, o presidente colocou em votação a aprovação do relatório, sendo o 

mesmo aprovado por unanimidade. Na sequência, o conselheiro Rafael Pereira sugeriu que fosse 

criada uma conta no Instagram para divulgar as atividades do conselho, considerando que a 

ferramenta possui ampla abrangência. O secretário Miguel informou que existe um link no site da 

prefeitura com as informações do conselho, mas comprometeu-se a verificar a viabilidade da sugestão 

do conselheiro e informar ao presidente. Em seguida o presidente informou que entrará em contato 

com os conselheiros para marcar a próxima reunião, bem como os demais trabalhos de fiscalização. 

Não havendo mais assuntos em pauta, o presidente Jean Moreira agradeceu a presença dos 

conselheiros e declarou encerrada a reunião. Eu, Miguel Ideli Marques lavrei a presente ata a qual 

dou fé.  

                                                                                                                                                                                                                                                                                

 


